
21/mai/2008 01:17Draft: Compte rendu du conseil d'administration téléphonique N° 54 du G6 du 11 décembre 2006.

Page 1 of 3file:///Users/ernst/Documents/chokaisan-local/project-IPv6-TFF-G6/doc-G6/CRCA20061210-G6-54-1-1.html

Draft: Compte rendu du CA-54 téléphonique du
12/12/2006.

Présents:
Philippe Bereski,
Thierry Ernst,
Yves Legrandgérard,
Thanh-Luu Ha,
Luc Saccavini,
Laurent Toutain,
Bernard Tuy

Absent excusé
Jacques Allo,

Absent
Bruno di Gennaro

Ordre du jour:
1. Concours IPv6
2. Suivi de l'AG 2006
3. Point de trésorerie
4. IPv6 summit à Cannes
5. DVD Ipv6
6. ITU
7. Prochaines réunions
8. Point sur les actions en cours

Ouverture du CA
Le quorum est réuni, le CA peut se prononcer valablement.

Concours IPv6
Doté de 2000 € par le G6 (décision de l'AG 2006), il doit promouvoir les usages d'IPv6. L'idée ne peut pas cheminer
valablement sans une première version d'un document décrivant le concours. (C.F. point d'action). Il serait en
particulier utile de donner des indications de sujets : applications, terminaux, services, accès au réseau, sont les
premières évoquées en séance.

La dotation est intéressantes pour un étudiant ou un chercheur. Elle l'est moins pour un industriel. Il faudrait pour cela
faire entrer des institutionnels et/ou des industriels dans son organisation. Ici encore, une formalisation claire de l'idée
est nécessaire. Le soutient de la TFF IPv6 est souhaitable pour promouvoir le projet dans ces milieux.
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La TFF IPv6 est en réorganisation, elle pourrait se renommer "IPv6 promotion council", en anglais dans le texte.

L'implication de la presse technique pourrait également être une support au projet.

Suivi de l'AG 2006
Il est rappelé et vérifié, que les comptes des années 2004 et 2005 ont été approuvés lors de l'AG 2006.

Cette AG avait décidé de restreindre le statut de membre aux personnes actives dans l'association et a mandaté le CA
pour proposer une nouvelle définition des membres. Il est nécessaire de vérifier que ceci est conforme aux statuts de
l'association, et d'en proposer une modification le cas échéant. Philippe et Bernard sont chargés de procéder à cette
vérification. (C.F. point d'action).

La même AG avait indiqué qu'il est nécessaire de favoriser l'éclosion d'applications IPv6 en poussant le transport natif
de services bien définis (la messagerie par exemple). A ce sujet, se fait sentir le besoin d'une réunion plènière du G6
avant la prochaine AG. Thierry propose de l'accueillir à Roquencourt. La date du jeudi 1er mars 2007 est retenue sous
réserve que les locaux soient disponibles (C.F. point d'action). Bernard et Laurent participeront à la mise en oeuvre de
cette réunion.

Point de trésorerie
Une rénion est planifiée entre Yves et Bernard, mardi 19/12 10h00 dans les bureaux de Renater pour faire le point sur
les dépenses engagées depuis l'AG et préparer les négociations avec la banque (réduction des coûts, mise à disposition
d'un accès internet, aux comptes de l'association).

IPv6 summit de Cannes
Laurent indique que le sommet s'est déroulé avec plus de participants étrangers que français. Les tutoriaux se sont
bien passés. Les conférences étaient d'un bon niveau ainsi que les questions posées par l'assistance. Une présentation
sur la sécurité a été particulièrement appréciée. Un gros effort est déployé pour mettre en ligne toutes les
présentations.

30 personnes ont assisté aux travaux pratiques. Là encore les participants étaient d'un bon niveau. Tous sont allés
jusqu'au bout de tous les exercices.

En marge du sommet, Laurent a rencontré des représentant de l'IPv6 council taiwanais. Taiwan semble ne plus rester
en marge d'IPv6. Bernard souligne qu'ils ont toujours été actifs, en particulier via 3 tunnels multicast, qu'il a par
ailleurs souhaité voire fusionner.

Un MOU a été signé avec un représentant indien.

DVD IPv6 (Philippe Lequenne)
Philippe n'a pas donné de nouvelles du DVD. Il devait sortir pour l'IPv6 summit. Yves rapporte que le montage a pris
du retard. Bernard a demandé à Philippe de reformater le livret d'accompagnement pour qu'il soit une invitation à
visionner le DVD et non son verbatime.

ITU
Laurent indique que l'ITU s'ouvre aux universitaires et académics. A partir du premier janvier 2007, tous ses
documents seront gratuits.
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Laurent a été contacté par Daniel Battu, ingénieur télécom en retraite, toujours actifs dans les organismes de
standardisation. Ils sont convenus d'aborder la télémédecine dans le cadre d'une réunion de la TFF IPv6.

Point sur les actions en cours
Les 2 sites web du G6 sont mauribonds. L'un ne répond plus, l'autre n'est plus mis à jour depuis la dernière réunion
pleinière du G6 (février 2004). Laurent propose de l'héberger sur la machine du livre du G6. Bruno Stevan pourrait
être mandaté pour le maintenir. Laurent propose qu'il prenne la forme d'un wiki.

Laurent fait part de l'opportunité de publier le G6 livre en Chine. Le CA lui donne carte blanche pour le faire traduire
par un de ses stagiaires chinois.

Prochaine réunions
AG 2007 lundi 21 mai 2007 à Montbonnnot. Luc doit confirmer la disponibilité des lieux. Le thème technique
sera le lancement du concours IPv6. Le comité d'organisation comprend Luc, Bernard, Thierry et Philippe.
CA: Le 8 février 2007 10-12h en audio sur le pont de Renater.
CA: 1er mars avec la réunion G6 à Roquencourt.

Liste des actions en cours
54-1 BT, PhB vérifier la compatibilité avec les statuts, de la restriction de l'adhésion aux seules personnes
actives.
54-2 BT, vérifier le versement de droits d'auteur par O'reilly.
54-3 Luc, vérifier la possibilité de tenir l'AG 2007 à Montbonnot le 21/05/2007.
54-3 BT, YLG, préparer la réunion de négociation avec la banque.
54-4 TE, valider la disponibilité des locaux pour la réunion G6 du 1/3/7.
53-1 BT, BdG, Fournir à Yves les documnents de trésorerie : Relevé de banque, dernières factures payées
depuis l'AG.
53-2 BT, faire procéder au changement de domiciliation de compte.
53-3 TLH, documenter le projet de concours IPv6 pour le mois de janvier 2007.
53-4 BT, PhB, proposer une date pour la prochaine réunion et AG 2007.
50-1 LT, YLG re-préparer un site web de l'association G6,
47-1 LT, récupérer le cahier de l'association auprès de Jean-Marie. Vérifier qu'il est signé par la préfecture.
47-3 PhB, proposer aux auteurs du gisele-4 de devenir membre de l'association.


